

et le "bacon". Son assortiment de charcuterie y est des plus complets et des plus variés. Son chiffre d'affaires s'élève à une valeur de plus de \$50,000 par année. La bâtisse contient 12 compartiments réfrigérateurs à la disposition du public.

Moyennant un prix modique, les commerçants peuvent y déposer la marchandise que la grande chaleur peut endommager. Le gouvernement fédéral et le conseil de la ville de Joliette, comprenant l'importance d'un tel établissement, l'ont généreusement subventionné, faisant ainsi de Joliette le centre de ce genre de commerce.

On peut voir sur une autre page, une photographie du magnifique édifice occupé par M. Sansregret.

CHEVALIER, POULIOT & CIE.

Si l'on en excepte Montréal et Québec, JOLIETTE est sans contredit l'une des villes les plus importantes de la Province au point de vue des affaires en général. Sa situation exceptionnelle qui en a fait le centre géographique, judiciaire, religieux, industriel commercial et éducationnel de près de 100 paroisses, lui donne déjà une importance marquée. De plus, comme nous l'avons déjà expliqué, les facilités de transport tant par le C.N.Ry. que par le C.P.Ry. contribuent dans une très large mesure à son développement et à son progrès.

C'est ce que MM. Chevalier, Pouliot & Cie ont bien compris en fondant ici vers 1906 une maison d'épicerie et liqueurs en gros.

M. Pouliot qui avait voyagé à Joliette et dans ses alentours, pendant plus de 17 ans, pour le compte de la maison Hudon & Orsali, de Montréal, connaissait donc parfaitement les besoins de notre population et des localités environnantes, lorsqu'il songea à établir, ici, un commerce de gros dans les épicerie et les liqueurs, de concert avec M. Geo. Chevalier, lui-même marchand de l'endroit dans le même genre d'affaires depuis quelques années.

Aussi, la maison Chevalier, Pouliot & Cie obtenait-elle dès ses débuts des succès remarquables dans le district de Joliette. Ses affaires depuis cette époque ont tellement prospéré que la

construction d'un magasin et d'un entrepôt, ainsi que de magnifiques bureaux a été jugée nécessaire il y a deux ans.

Cette bâtisse spacieuse, à trois étages, de 50 x 95 pieds, suffit peut-être aux besoins actuels, mais le jour peut n'être pas éloigné où il faudra agrandir encore si la clientèle continue d'affluer à ce populaire établissement.

MM. Chevalier, Pouliot & Cie tiennent un assortiment complet d'épicerie et provisions générales, thés, vins, liqueurs, etc., en un mot tout ce qu'il faut pour approvisionner un magasin d'épicerie en détail.

Leur magnifique entrepôt contient des marchandises variées pour un montant d'au-delà de \$100,000.00 et cette prospère maison fait un commerce considérable à travers toute la Province jusqu'au Lac Saint-Jean, et ce, par l'entremise de trois voyageurs de commerce aussi actifs que dévoués.

M. Pouliot, président de la Chambre de Commerce et membre de la commission scolaire, s'intéresse, ainsi que son associé, à tout mouvement de nature à aider au développement social et industriel de la ville de Joliette.

HOTELS

JOLIETTE est abondamment pourvue d'excellents hôtels, ce qui est de la plus haute importance pour une ville qui grandit et se développe. On compte sept hôtels dans Joliette. Les plus importants, sont l'Hôtel Windsor et l'Hôtel Commercial. L'Hôtel Windsor est un magnifique édifice, à quatre étages. Il contient 48 chambres à coucher, dont un certain nombre avec bains ainsi que de spacieuses salles d'échantillons, pour les voyageurs de commerce. M. J.-D. Dorion est le propriétaire de cet imposant hôtel, depuis cinq ans. Il est en même temps, propriétaire et directeur du théâtre qui l'avoisine, "l'Opéra Biographe" de Joliette. Ce théâtre peut contenir 1300 personnes. La scène est pourvue d'un rideau en amiante. L'intérieur du théâtre est très bien fini. On grâce à son énergie et à son esprit y trouve les améliorations modernes d'un théâtre de première classe.

Mais, sous le rapport du site, du confort et de l'excellence de la table, l'Hôtel Commercial, dont M. Audet